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Frau Strotzer erläutert an Hand einer Power-Point-Präsentation (dem Tagesordnungspunkt im 
RIS als Anlage beigefügt)  die Ziele und die Ergebnisse der Umsetzung der ersten Projektphase 
sowie die Hinweise, die zum einen die Verwaltung der Projektgruppe auf den Weg gegeben hat 
und zum anderen die Bürger. Sie informiert über die Anpassung der Zeitschiene, die Vervollstän-
digung des Lenkungsgremiums und dessen Aufgaben sowie die Zusammensetzung, Aufgaben 
und Sitzungstermine der Projektgruppe. 
Ziele und Meilensteine der Projektphase 2 werden dargelegt; ebenso die Arbeit der Projektleitung 
unter dem Aspekt, was bisher gemacht wurde und welche Aufgaben noch anstehen. 
 
Auf die Nachfrage von Frau Dr. Schröter, was mit einem „sanften Dialogeinstieg“ gemeint sei, 
entgegnet sie, dass diesbezügliche Informationen in die Bürgerschaft gestreut werden sollen, um 
sie für diesen Prozess der Leitbildentwicklung zu sensibilisieren und sie darauf vorzubereiten. 
Herr Jetschmanegg geht auf die Frage von Herrn Finken ein, wann und wie Ideen von außen in 
diesen Prozess einfließen können. Er empfiehlt, Vertreter der Projektleitung mit einzuladen, um 
diese Ideen mit aufgreifen zu können. 
 
Gegen den Vorschlag des Oberbürgermeisters, erneut im November im Hauptausschuss zu be-
richten, erhebt sich kein Widerspruch. 
 
 
 


